

Journal de campagne

No 1

Janvier 2008



Laurent Grandsimon

J'ai 41 ans, je suis marié et j'ai deux garçons, scolarisés à Luz. J'ai grandi dans la cour de l'école de Gèdre, puis d'Arcizans-Avant, où ma mère était institutrice. Après des études secondaires au Lycée Théophile Gautier à Tarbes, j'ai fait des études supérieures à Toulouse, qui ont abouti à un DESS de Management et d'Informatique.

J'ai vécu quelques temps en Australie, pays de mon épouse, où j'ai travaillé dans plusieurs grandes entreprises du secteur informatique. En 2003 j'ai décidé de revenir m'installer à Luz, et d'acheter la maison dans laquelle était née ma grand-mère, Jeannette Burret, l'Hôtel Les Templiers.

C'est une tradition familiale forte, qui a inspiré mon engagement politique chez les Radicaux de Gauche. Les membres de ma famille qui ont marqué leur époque sont, George Cazaux, mon grand-oncle, docteur de famille généreux de son temps, qui s'était engagé très tôt dans la résistance, et Louis Burret, mon grand-père, l'ancien Principal du groupe scolaire de Luz et « directeur » de l'Orphéon.

Mon expérience professionnelle en Asie, m'a familiarisé avec la gestion d'affaires de dimension importante. Je pense qu'elle m'a surtout appris que c'est dans la mise en valeur des individus qui constituent une équipe que se fabrique la réussite.

Construisons Ensemble l'Avenir de Luz

L'équipe

Laurent Grandsimon
Annie Sagnes
Serge Balet
Agnès Demoury
Jacques Behague
Christine Connan
Sylvain Broueilh
Florence Bartheçoy
Hervé Marchand
Nadette Eberhardt
Laurent Cazaux
Aline Borderolle
Coco Duvigneau
Marie Rose Haurine
Franck Lefebvre

Cette première édition de notre journal de campagne met l'accent sur le thème de l'urbanisme. Les numéros suivants présenteront nos projets concernant les outils du tourisme, puis les actions sociales et culturelles. Nous ne voulons pas présenter notre projet sous la forme d'un long inventaire des promesses électorales, mais

Un Projet Structurant

Nous considérons l'espace Casino-Piscine-Stade comme stratégique et prioritaire.

Couvrir la piscine est une option que nous souhaitons étudier rapidement, en l'intégrant dans un plan de développement du quartier. Nous voulons garder le « Casino » dans le domaine public, le rendre complémentaire de l'espace environnant, en

plutôt comme des priorités et des orientations sur chaque grand thème. Notre projet urbain, par exemple, donnera la priorité à l'embellissement du village, à l'accession à la propriété de nos jeunes familles, et au développement des infrastructures sportives et culturelles existantes.



Urbanisme, outil de gestion de l'espace de vie

Tous les membres de l'équipe sont à votre disposition pour répondre à vos questions, n'hésitez pas à nous contacter. Si vous êtes «connecté», vous pouvez aussi consulter d'autres documents de campagne sur le site: <http://laurentgrandsimon.hautetfort.com>

y faisant des aménagements qui permettront d'offrir des activités ludiques et sportives pour les familles en cas de mauvais temps. Il n'est pas exclu d'y refaire une salle des fêtes, l'un n'empêchant pas l'autre.

L'idée d'un nouveau grand stade intercommunal, sous le château, sera abandonnée.

Pourquoi ils se mobilisent?

Annie Sagnes, vous vous êtes associée très tôt à cette démarche municipale, pourquoi?

C'est d'abord pour le changement que je me présente aux municipales. Laurent Grandsimon me paraissait capable de mener une liste alternative crédible aux municipales de mars 2008. **L'absence de liste complète aux dernières élections avait induit un manque de débat et de choix pour les Luzéens.**

Ensemble, nous voulons rassembler les Luzéens, en rendant la parole à tous. Nous sommes aussi soucieux des attentes des habitants des villages du canton, pour construire, enfin, un avenir commun dans le respect de chacun.

Laurent Cazaux, quel est le contexte qui vous a incité à vous investir dans cette démarche municipale ?

Je souhaitais prendre plus ample connaissance des dossiers communaux et m'investir dans la réflexion pour le futur de Luz, bref « voir l'envers du



Annie Sagnes - Leroux

décor ». Le Conseil Municipal c'est le dernier maillon entre les dossiers et la population, **mais un conseil municipal c'est comme tout, ça n'avance qu'en se renouvelant.** En parlant avec Laurent Grandsimon je me suis rendu compte que nous avons la possibilité de faire les choses différemment, en particulier dans le domaine social. Nous voulons faire ce que j'appelle « Le Bon » social.

Christine Connan, pourquoi votre engagement dans cette campagne électorale ?

J'ai été séduite par une équipe constituée de personnes toutes très motivées et issues de sensibilités politiques différentes. **Pas de pensée unique de l'équipe.** Le travail de groupe qui en découle garantit des idées

constructives et nouvelles, et prend en compte les diverses aspirations de toute la population.

La fiscalité et les comptes de la commune

En décembre, nous avons invité un expert en finances publiques pour analyser le budget de la commune de Luz, ainsi que les budgets annexes, du SIVOM de l'Ardiden, des Thermes et de la Micro Centrale. Finalement, compte tenu du poids de la Station de Luz Ardiden sur les finances publiques, les choses ne sont pas aussi catastrophiques que certains aiment à le dire. Cependant, l'équilibre financier de la commune ne se maintient que grâce à un taux de fiscalité au plus haut de l'échelle. Cette fiscalité élevée a un impact social sur ces nombreux Luzéens qui ont un patrimoine, mais peu de revenus. La

*Les taxes locales
représentent une part de
plus en plus importante des
dépenses des ménages
Luzéens*

municipalité actuelle a beau dire que les taux n'ont pas bougé depuis des années, c'est vrai, mais les bases elles, continuent de monter. Ainsi les taxes foncières et taxes d'habitation réellement payées, augmentent chaque année, et elles représentent une part de plus en plus importante des dépenses des ménages Luzéens.

Nous comprenons qu'il s'agit là d'une des préoccupations principales des Luzéens. Nous voulons travailler, à moyen terme, vers une réduction de la pression fiscale, tout en sachant que la marge de manœuvre de la municipalité restera très limitée.

L'urbanisme

Nous considérons l'Urbanisme comme un outil important de gestion de l'espace de vie, pas comme un outil exclusivement fiscal.

A moyen terme nous souhaitons mettre en valeur nos atouts architecturaux, revitaliser le centre de Luz, et y encourager l'ouverture de nouveaux commerces. Nous souhaitons limiter et contrôler les grands développements immobiliers en établissant un **Cahier des Charges Communal** pour tous les projets qui dépassent

6 logements. Nous refusons l'axiome selon lequel la survie de notre station passe par la construction de milliers de lits supplémentaires. En collaboration avec différents acteurs économiques locaux, **nous élargirons les options d'accès à la propriété pour nos jeunes**, car elles restent limitées. Nous suivrons avec attention les projets de lotissements de Sazos, d'Esquière et de Sers, et nous proposerons nos propres projets pour offrir des solutions sur le moyen et long terme.